



令和3年6月18日編集・発行 東大淀小学校 泉 恵子

三重県のまん延防止等重点措置が20日に解除されることになりましたが、まだまだ楽観視できる状況ではありません。改めて、気を緩めることなく万全の対策を取り、皆さんと共に乗り越えていきたいと思ひます。6月に入り、熱中症を心配される日が増えてまいりました。学校教育活動も、コロナ感染予防対策と熱中症予防対策の両面を考えた対策を講じ、将来「コロナでいろいろ大変だったけど、楽しい小学校生活だったな」と振り返ることができるように、一つ一つの学びを進めてまいりたいと思ひます。

3年生まち探検に行きました

6月3日(木)に3年生は5・6限目、社会科の単元で「まち探検」に行きました。前回は東大淀町の東側に出かけたので、今回は西側コース(町民会館・東大淀保育園・大忠食品さん・お寺・北村物産さん・もんちゃん・JA・バス停)の探検となりました。リーダーが先頭に立ち、主要な施設を順序良く安全に気をつけながら、約1時間半探検しました。途中JAの前の畑で働く町の方にインタビューをさせていただき、作物の種類や育て方、カラスから作物の守り方等丁寧に教えていただきました。お世話になりました。



5・6年生合同の食育授業



6月7日(月)御菌小学校の前田栄養士さんに来校していただき、食育の授業に入りました。本時は「カレーライスについて知ろう」という「めあて」において、授業が進みました。カレーライスに含まれる栄養素を栄養士さんと共に、分かりやすい表やサンプルを提示していただき、学習を深めました。バランスのよい献立ですが、無機質が少なめなので、副菜でカバーする必要があるようです。昨日の給食の献立はカレーライスでしたので、次のカレーライスはいつなのかとても楽しみです。

1・2年生パンダ公園へ

6月9日(水)

1・2年生は、生活科の時間を活用して、パンダ公園へ校外学習に行ってきました。熱中症対策と感染予防対策を取りながらでしたが、虫取りや追いかけごっこ、遊具遊びに夢中になり、楽しいひと時を過ごしました。

今年度は1年生が1階、2年生が2階という教室配置になっていますので、交流学習を通してお互いを知り、絆を深める良い機会となりました。



4年生クスノキ学習始まる

6月10日(木) 4年生は第1回クスノキ学習を開始しました。東大淀小のシンボルであるくすの木にあらためて向き合い、くすの木の観察や、遊びや生活の活用を体験することを通して、地域の自然を誇りに思えるような学習を進めていきたいと考えています。環境省自然公園指導員の宮本様、自然観察指導員藤川様にお越しいただき、お話をいただきました。10月には、くすの木の実で、もの作りを行う予定です。児童は「葉っぱはこんな、において、こんな筋があったのだと知りました。」「2年ぶりの学習は久しぶりで、楽しかった。」「またやりたいです。」「もっと詳しく知って、家の人にも好きになってもらいたいです。」などと、感想を述べていました。



三重とこわか国体とこわか大会

花いっぱい運動

今年も本校の花壇には、各学年が植え付けた、花や野菜がすくすくと育ってきました。FBCの花壇も4年生が種を蒔いてくれた、花々が目を出して少しずつ大きくなっています。どの花壇もこれからの成長が楽しみです。15日(火)の昼休みにまちづくり協議会から頂いた百日草50苗を、とこわか国体の横断幕近くの花壇に、植え付けました。とこわか国体は9月25日～10月5日までと、とこわか大会は10月23日～25日の日程で三重県の各会場で熱戦が予定されています。全国各地から三重県に集い、最高のパフォーマンスに挑み、様々な感動を残してくれると、今から楽しみにしています。その大会をこの東大淀町から、応援する意味を込めて、花を植えました。三重県の国体の選手のみなさんは勿論、全国の国体の選手のみなさんに東大淀町からエールを送ります。



6月の行事予定

- 21日(月) 登校指導 クラブ活動(6限目)
- 30日(水) 食育3年生(3限目) 4年生(4限目)

7月の行事予定

- 2日(金) SC来校
- 5日(月) 委員会(6限目) 登校指導
- 6日(火) 4年生郊外学習清掃工場
- 8日(木) 1年生引き渡し訓練
- 19日(月) 給食最終 登校指導
- 20日(火) 個別懇談会 ①
- 21日(水) 個別懇談会 ② 夏休み前集会
- 22日(木) 海の日 夏季休業開始8月31日(火)迄
- 23日(金) スポーツの日 ブルーベリー収穫体験

